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平成２５年第３回定例会 一般質問概要 

 

提出順 議員名 件  名 要  旨 

１ 笹栗 純夫 

魅力的で活力あるまちづく

りのための施策について 

（１）各分野のスペシャリストを非常勤アドバイザーとなっていただく制度を構築しないか。 

（２）ネーミングライツ（命名権）を導入し、スポンサーのお力をかりて、糸島の自然の魅力を全国

に発信しないか。 

（３）福岡市と連携しての市民参加型フルマラソン開催で糸島市は参加者、スポンサーの期待にどう

お応えするのか。 

（４）糸島のお土産や特産品を販売する「いとしま物産館」（仮称）誘致に乗り出さないか。 

自転車駐車場の整備につい

て 

（１）違法駐輪自転車取締りとともに、自転車駐車場を確保することも重要と考える。ＪＲ筑前前原

駅を除くＪＲ各駅の現状と今後の整備状況を伺う。 

（２）ＪＲ筑前前原駅北口から離れたところに、自転車駐車場がある。使い勝手が悪いと指摘されて

きた。解決に踏み出すべきと考える。同駅南口の自転車駐輪許容台数が不足している。どう解

決するのか。 

２ 三嶋 栄幸 

周辺地域の定住化促進につ

いて 

（１）空き家バンク制度への登録状況はどうなっているのか。 

（２）中山間地、海岸沿線部の尐子高齢化の状況はどうなっているのか。 

（３）トライアルステイについて、どのような検討をなされているのか。 

新図書館について 
（１）新図書館の整備スケジュールについて 

（２）図書館の目的をどう位置付けているのか。 

福岡マラソン（仮称）の開

催について 

（１）開催にいたった経緯について 

（２）マラソン大会を、どのようにして糸島市の活性化につなげるのか。 
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３ 黒田 公二 

予防医療（健康予防）と医

療費削減について 

（１）急激な人口減尐・高齢化による支え手の減尐により、特に医療費の増大が今後本市の財政に深

刻なダメージとなることが予測される中、予防医療（健康予防を含む）による医療費削減効果

について市長の基本的な考えを伺う。 

（２）昨年長野県が長寿県日本一となったが、一人当たりの医療費（特に高齢者医療）の額も全国ト

ップクラスの低水準（低額）だ。そこで健康長寿で成果を上げた要因について執行部の認識を

伺う。 

（３）高齢者に対する肺炎球菌ワクチン接種について伺う。 

・本市での肺炎による死亡者数と罹患者数の現状及びワクチン接種率の現状について伺う（イ

ンフルエンザ及び肺炎球菌ワクチン） 

・高齢者が肺炎に罹患し入院した場合、医療費はどの程度かかると試算されているか伺う。 

・現在、３割の自治体で（肺炎球菌ワクチンの）助成制度を実施しているが、その費用対効果

についての認識を伺う。 

・高知県では本年度から全県で助成制度を実施～県全体では約６３億円の医療費削減を見込ん

でいる。医療費削減だけではなく高齢者の命をまもる・・という観点からも助成制度導入を

検討すべきではないか、市長の考えを伺う。 

（４）（胃がん予防）ピロリ菌リスク検査について伺う 

・毎年１１万人が発症し、５万人が死亡する胃がんの主要因とされるピロリ菌除菌の保険適用

拡大が２月から実施され早期治療が期待されているが、本市での胃がん健診の受診率につい

て伺う。 

・現在の検査方法とピロリ菌ＡＢＣリスク検査についての執行部の認識を伺う。（費用含む） 

・ピロリ菌ＡＢＣ検査を導入している自治体の受診率の動向及び費用対効果について、どのよ

うに認識されているか伺う。 

通学路危険個所総点検につ

いて 

（１）昨年実施された通学路危険個所総点検について伺う 

・総点検の詳細について（主な危険個所の内容及び箇所数等）伺う。 
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・総点検により今後どのように危険個所が改善されていくのか、改善計画について伺う。 

（２）通学路版マネジメントサイクル（ＰＤＣＡ）について 

・通学路での事故率の高い浜松市では、数年前から通学路版マネジメントサイクルを導入し、教

育委員会を窓口として通学路整備のシステム化をはかり迅速な安全対策が実現している。こう

した取り組みについてどのように認識されているか伺う。 

（３）浜松市の事例（システム化）は、本市でも導入可能と思うが、執行部の見解を伺う。 

４ 伊藤 千代子 

地震大国における原発の再

稼働と再生可能エネルギー

導入計画について 

（１）玄海原発の過酷事故における１０万市民の避難先について 

（２）玄海原発再稼働についての市長の見解について 

（３）再生可能エネルギー導入の具体的数値目標について 

潤南の中央ルートの危険性

について 

（１）工事計画（深さ、最大幅員）、実施計画について 

（２）水害、地域分断、犯罪の危険性について 

（３）事業費の費用負担について 

波多江駅南側のバリアフリ

ー化について 
（１）実施の見通しについて 

市役所におけるいじめ、セ

クハラ、パワハラと公務員

倫理について 

（１）職員の公務災害認定について 

（２）パワハラ被害の実態について 

（３）職員倫理、政治倫理の徹底について 

（４）前原東土地区画整理事業をめぐる倫理違反について 

５ 小島 忠義 
子どもを生み育てたいと思

えるまちづくりについて 

（１）若い世代（子育て世代も含む）の人口減尐の要因を伺う。 

（２）保育所及び放課後児童クラブに待機児童はいるのか。いればその数は。 

（３）子育て支援プロジェクトの内容とその進捗状況について伺う。 

（４）放課後児童クラブの現状について伺う。 

  ・市内の開所数 

  ・それぞれの定員 

  ・受入れ対象年齢 
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  ・開所時間 

  ・指導員の資格等 

（５）放課後児童クラブについて、要望の多い開所時間、受入れ対象年齢等の変更は検討出来ないの

か。 

（６）魅力ある学校教育現場の運営について伺う。 

税金滞納による不動産差し

押さえ処分について伺う。 

（１）現在までの差し押さえ件数は。 

（２）任意売買成立数、競売成立数は。 

（３）それぞれにおける回収金額は。 

（４）任意売買、競売共に成立せず、差し押さえたままになっている物件の処理方法について 

６ 波多江 一正 
資源循環型のごみ分別方法

について 

（１）糸島市のごみ分別の現状 

（２）溶融経費の推移と今後 

（３）家庭ごみの分別方法 

（４）今後の問題点とその対策 

７ 堀田 勉 

商工業の元気づくりについ

て 

（１）糸島市商工会との連携について 

（２）糸島市商工業振興計画の実効性について 

（３）二丈浜玉道路の無料化に伴う商工業への影響について 

国際リニアコライダー計画

の実現に向けて 

（１）国の動向について 

（２）福岡県、佐賀県の誘致活動について 

（３）今後の取り組みについて 

８ 江頭 晶子 

図書館等教育関連施設整備

事業について 

（１）事業の進捗状況について 

（２）糸島市図書館の実施計画について 

（３）リファイニング建築（再生建築）について 

（４）図書館要綱の策定について 

地方交付税の減額と自治体

運営について 

（１）行政改革の効果について 

（２）今年度の地方交付税の削減額の予測について 
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（３）地域自主戦略交付金の廃止と補助事業について 

（４）糸島市の総事業数の推移について 

９ 浦 伊三次 

農地法、都市計画法につい

て 

（１）農地法、都市計画法とは。 

（２）違反者に対する指導は。 

（３）違反者にペナルティはあるのか。 

市立小中学校の入学式、卒

業式について 

（１）式に対する教育委員会の考え方。 

（２）入学式（小学校）で入学式と云うタイトルが無かったのは何故か。 

（３）誰の指示でタイトルが無かったのか。 

人権について 

（１）人権の定義について問う。 

（２）人権侵害の実例を。 

（３）侵害者に対する指導は。 

１０ 檜和田 正子 

公共交通 JR 筑肥線の利用

者について 

（１）駅の利用者の要望について 

  ・トイレの水洗化を実施すべきと考えるがどう考えているか。 

  ・駅のトイレが設置されていない箇所があるがどう考えるか。 

（２）JR 駅のバリアフリー化のためにエレベータの設置が必要ではないか。 

二丈の合併浄化槽の推進に

ついて伺う。 

（１）昨年、下水道設置についてアンケートが行われた。結果について伺う。 

（２）今後の下水道対策について、計画はどうなっているか。 

（３）合併浄化槽の普及についてどのような対策をしているか。 

漁業の補助対策について 
（１）円安による燃油価格高騰が漁業経営を苦しめている。市として対策はあるのか。 

（２）今後支援策として、国や県に対し要望を検討すべきではないか。 

１１ 中村 進 糸島市の防災計画について 

（１）災害時における避難計画について 

  ・本市における原発事故避難訓練回数及び実施場所とその内容 

  ・豪雤災害時における避難方法 

  ・津波発生時の避難方法について伺う。また、高さ表示は標高か、海抜か。 

  ・指定避難所の設置件数及び表示の有無 
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糸島市における特産品につ

いて 

（１）考えられる糸島市の特産品は。 

（２）特産品の開発手立ては。 

１２ 徳安 達成 

福岡マラソン（仮称）につ

いて 

（１）福岡マラソン（仮称）開催について、市民の期待が膨らんでいる。この大会の意義と市長の思

いを尋ねる。 

（２）大会の概要と開催決定までの経緯、今後の進め方について尋ねる。 

（３）この大会に期待するものは。 

（４）市民の協力なくして成功はない。市民の協力をどう求めていくか。 

不妊治療費の助成について 
（１）現在の不妊治療費の助成制度について尋ねる。 

（２）糸島市単独で不妊治療の助成制度を設けられないか。 

１３ 田原 耕一 

自然環境と既存施設を活か

した地域活性化策について 

（１）現状における地域活性化策は。 

（２）その課題は。 

通過型になりつつある糸島

の対応策について 

（１）西九州自動車道の通行量の現況は。 

（２）JR 筑肥線の利用者数は。 

（３）糸島市内での周遊スポットは。 

（４）通過点としないための方策は。 

 


